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AStA 
Sitzungsprotokoll 

21.10.2024  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Shaher 

Aslam 

Jan 

Winkelkotte 

Lennart 

Koroll 

Marc 

Wiegand 

Eliane 

Binder 

Melina 

Merschmann 

Georgie 

Feldkötter 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X X X X X X X  X 

entschuldigt        X  

unbekannt          
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführer) 
Jessica Boneske (Projektstelle KuSeTi) 
 
Gäst*innen: 
------------ 
 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Portugiesisch-Sprachkurs finanziell unterstützen? 
2) Schreibworkshop letztes Mal im Winter anbieten? 
3) Werbung Klimainitiative Münster 
4) KuSeTi Marketingplan 
5) Konkrete Themen/Headline von Achim Wölfels Vortrag 
6) Vortrag zu Versicherungen 
7) Sonstiges 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 14:30 Uhr 
 
 
 
1:  
Melina berichtet, dass der AStA den bisher kostenlosen Portugiesisch-Sprachkurs von 
Catharine Braganca Oeder beworben hat. Bisher haben sich über 100 Studis angemeldet. 
Das kann die Anbieterin nicht stemmen und fragt nach, ob der AStA bei einem 
Stundensatz von 25,- € den Kursus bezahlen könnte. 
Der AStA diskutiert das Thema kontrovers. Einerseits wird der Sprachkurs als wichtig für 
die CALA-Studierenden betrachtet, andererseits müsste eigentlich der Fachbereich 
Wirtschaft den Kursus bezahlen, insbesondere weil es sich um eine Lehrbeauftragte 
handelt. 
Melina wird nochmal mit der Anbieterin sprechen und die Bedenken des AStA mitteilen. 
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2:  
Leonie hat noch mal Kontakt mit Jens Bülskemper gehabt, ob der Schreibworkshop in 
diesem Semester noch mal angeboten werden soll, auch vor dem Hintergrund, dass die 
Teilnehmenden via Fragebogen beim letzten Workshop diverse Wünsche und Änderungen 
am Workshop geäußert haben. 
Leonie hat mehrere Stellen angeschrieben, die ebenfalls potenzielle Schreibworkshop-
Anbieter sein könnten, aber ohne konkrete Resonanz. 
Jens Bülskemper würde für 4 Stunden Workshop den gleichen Preis (300,- €) nehmen, den 
er vorher für 3 Stunden genommen hat. Leonie spricht sich dafür aus, dass der Workshop 
noch vor Weihnachten angeboten werden sollte, damit mehr Studierende teilnehmen 
können. Beim letzten Mal war der Workshop in der Prüfungszeit, was vermutlich viele 
Studierende von einer Teilnahme abgehalten hat. 
Abstimmung, wer für die Durchführung des Workshops mit Jens Bülskemper ist: 
Ja: 8 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
 
3: 
Eliane berichtet, dass sie eine Email von der Klimainitiative Münster wegen Bewerbung 
von zwei Umwelt/Klima-Veranstaltungen in der Aula des Schlosses erhalten hat. Es stellt 
sich die Frage, ob der AStA die Veranstaltungen über seine Kanäle bewerben möchte.  
Der AStA spricht sich einhellig für eine Bewerbung aus. 
 
Eine weitere Email ist vom Bundeswirtschaftsministerium. Da die Veranstaltung in Berlin 
stattfinden wird, wird im AStA keine Notwendigkeit für eine Bewerbung gesehen. 
 
 
 
4: 
Jessica hat via Slack ein Plakat zur Urabstimmung, welches mit dem Mediendesigner 
Nikolai entwickelt wurde, hochgeladen. 
Der AStA diskutiert das Plakat und macht diverse Änderungsvorschläge. 
 
 
 
5:  
Marc berichtet, dass er Kontakt mit Achim Wölfels wegen des geplanten Vortrags (am 
26.11.) hatte. Achim Wölfels hat folgende Headlines mit Inhalten für einen Vortrag 
vorgeschlagen: 

- Politik selbst in die Hand nehmen - Beteiligungsmöglichkeiten in Stadt und Land 
- Mit direkter Demokratie für ein besseres Klima? 
- Mehr Bürgerbeteiligung durch das Losverfahren? Mit gelosten Bürgerräten Politik 

gestalten 
Der AStA spricht sich einhellig für den ersten Vortragsvorschlag aus. 
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6:  
Marc berichtet, dass er Kontakt mit A.S.I. Wirtschaftsberatung hatte, um eine 
Veranstaltung zum Thema Versicherungen für Studierende zu organisieren. Die A.S.I. 
Wirtschaftsberatung bietet an, eine Infoveranstaltung rund um Versicherungen und dem 
dazugehörigen System zu geben. Marc hat bereits persönliche Erfahrungen mit der Firma 
gemacht.  
Im AStA wird eingewendet, dass man eine neutrale Organisation, die nicht selber 
Versicherungen an Studierende verkaufen wollen, beauftragen sollte, zB den 
Verbraucherschutz. 
Marc wird sich dort erkundigen. 
 
 
 
7:  
Melina berichtet, dass bisher 7 Anmeldungen zur Besichtigung von Hof Entrup 119 
vorliegen. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


